

Fête du judo club clermontois

*Le Bonhomme Ricord
5 Juillet 2000*

Le cercle de vie

Les judokas ont présenté au public durant deux heures une démonstration de leur sport. Tout un art.



Le judo-club compte 251 adhérents cette année, dont près de 180 renouvellements.

► Pour clôturer sa saison le club de judo clermontois a organisé une fête regroupant tous les judokas, des plus petits (4 ans) aux plus grands. Ils ont offerts aux spectateurs, qui étaient nombreux, un spectacle de 2 heures donnant un aperçu de ce qu'est le judo.

Avant de commencer la représentation, le président du

club, Didier Manfrin, a fait un petit discours saluant le travail réalisé par tous les responsables du club : «*Il y a un travail énorme, vous ne pouvez pas imaginer !*»

Il a aussi rappelé que le club comptait 251 adhérents, dont 180 renouvellement cette année, répartis dans une dizaine de groupes d'enseignements adaptés à

chaque niveau. Il a ensuite laissé la parole à Corinne Berjaud, professeur de judo au club, qui a animé le reste du spectacle. Elle a tout d'abord appelé les judokas du 1er niveau (les babys) au dernier (les seniors) pour qu'ils viennent former un cercle censé représenter le cercle de la vie japonaise. C'est un cercle sans début et sans fin qui permet

de rester soudé même s'il arrive que certains le quittent.

Après cette courte démonstration et après le salut et les échauffements de rigueur, les judokas ont pu faire montre de leur talent à travers des combats.

A la fin du spectacle, des récompenses ont été remises aux judokas les plus méritants.